

# Einweihung des Waldspielplatzes in Lindenberg

Es ist geschafft und nach nur 7 Monaten Bauzeit laden wir Sie voller Stolz zu der offiziellen Eröffnung des „Naturnahen Erlebnisraumes“ bei uns in Lindenberg ein.

Durch uns hat sich unsere Gemeinde mit diesem Projekt in der Verbandsgemeinde und weit darüber hinaus viel Anerkennung verdient.

Trotz allen Kritikern haben wir es geschafft und können nun sogar noch die Nachhaltigkeit des Projektes finanziell absichern.

**Die Eröffnung findet am  
20.08.2013 um 14.00 Uhr statt.**

Eine besondere Ehre und ein großes Zeichen der Anerkennung erweist uns unsere Landesregierung. Die Eröffnung übernimmt unsere Ministerin für Umwelt, Landwirtschaft, Ernährung, Weinbau und Forsten, Frau Ulrike Höfken.

Wir würden uns freuen, Sie an diesem Tag begrüßen zu dürfen.

Für die Elterninitiative, Philipp Fuchs

